



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 10. April 2019  
– Auszug aus Drucksache 18/1666 –**

**Frage Nummer 34  
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordneter  
**Martin  
Stümpfig**  
(BÜNDNIS  
90/DIE GRÜ-  
NEN)

Nachdem nun die beiden vom Staatsminister für Umwelt und Verbraucherschutz, Thorsten Glauber, initiierten Jugendklima-Konferenzen stattgefunden haben, frage ich die Staatsregierung, wie die wesentlichen Ergebnisse dieser beiden Veranstaltungen veröffentlicht werden, wie sie mit den inhaltlichen Forderungen umgehen wird und wie dieser angestoßene Prozess des Dialogs mit der „Fridays for Future“-Bewegung vonseiten der Staatsregierung im Jahr 2019 fortgeführt werden wird?

**Antwort des Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz**

Unter anderem werden die wesentlichen Ergebnisse der Jugendklima-Konferenzen auf dem Internet-Portal [www.netzwerk.klimajugend.bayern.de](http://www.netzwerk.klimajugend.bayern.de) veröffentlicht. Inhaltlich wird die Staatsregierung einiges in die Arbeiten zum künftigen bayerischen Klimaschutzgesetz einfließen lassen. Und im Sinne einer Verstärkung der Kommunikation wird die Dialog- und Vernetzungsplattform aus den Jugend-Klimakonferenzen fortgeführt. Im Jahr 2020 soll das Format Jugendklimakonferenz wiederholt werden.